CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C. INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

NCORPORADA A LA FEDERACION DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ. 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ. TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de marzo de 2012 Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS SON AMOS DE LAS ENFERMEDADES, LOS AMOS DE LAS DESTRUCCIONES, VOSOTROS HAN HECHO EL CAOS EN TU VIDA Y EN LA VIDA EXTERNA.

[20120318] Bien, amados míos, benditos sean en esta hora, benditos sean vosotros que has venido a escucharte, porque es el tiempo que vosotros se escuchen a sí mismos, que se observen detenidamente, es el tiempo de cada uno de vosotros empezar a caminar este camino sagrado, este camino que es mi camino y que Soy luz y que Soy vida, y Yo mismo os dije y os digo, todo aquél que lo camine nunca morirá, siempre será eterno como siempre ha sido.

Relájense, escúchense a sí mismos, si me escuchas te escuchas y si te escuchas me escuchas. Porque llegó el tiempo, llegó la hora que vosotros logres entenderte a ti mismo y logres saber en dónde estoy Yo, en dónde rijo Yo, tú como SER. Amados, hoy me lleno y siempre de esta alegría de tenerles aquí presentes, que andes buscándote y espero se estén encontrando a sí mismos. Todo el recorrido de tu existencia ya lo tenéis y habéis llegado hasta aquí, hasta este momento, ahora conócete, admítete como un SER deliberado, porque vosotros son SERES, SERES que te perdiste una vez, un tiempo por querer haber andado, haber experimentado todo lo que habéis experimentado vosotros, hoy llegas aquí, llegas ante Mí y aquí estoy, aquí os me encuentro con vosotros como el báculo de tu Santo Espíritu, Yo Soy contigo, mis bien amados.

Yo os digo, caminen y caminen en este camino que es estrecho y largo a la vez, pero es blanquecino y te lleva a un nuevo reino, a una nueva vida, a una existencia eterna. Hoy apréciate, ámate, perdónate a ti mismo, porque esto es el transitar de una nueva vida y esto te hace ser un nuevo SER. Ahora, HOY ES TIEMPO QUE VOSOTROS, SI ESTÁS CONMIGO, DES LA MUESTRA A TUS HERMANOS QUE ANDAS CONMIGO, PERO ANDAR CONMIGO NO ES SIMPLEMENTE VUESTRA PALABRA, SINO QUE LA PALABRA DENTRO DE ELLA ESTÁ LA ACCIÓN y ha llegado tu momento de ser un siervo, un siervo de la redención, un siervo de la vida eterna, y un siervo que enseñará a sus siervos también a esta nueva vida.

Esta es una era nueva para vosotros, ahora hagan, mis bien amados, **DEJEN QUE VUESTRAS CONCIENCIAS MATERIALISTAS SE CONVIERTAN EN ESTA CONCIENCIA ESPIRITUAL Y DIVINA.** Comenzaos pues, comenzaos a hacer meritos de ti mismo como SERES, y den muestras que están conmigo, porque este camino que habéis elegido por voluntad, es el camino estrecho y largo a la vez. Conózcanse, créanse, no busquen la fe, no busquen el amor, no busquen la riqueza espiritual, son vosotros la piedra, la esmeralda que ha estado enterrada bajo los lodos y que hoy vienes a pulirte y verdaderamente dad muestra que eres la piedra preciosa y empiezas a relumbrar en esta Madre Tierra.

AMADOS MÍOS, ESTA ES TU HORA, SI DECÍS QUE ESTÁS CONMIGO, NO ES LA PALABRA LO QUE TE HACE ESTAR CONMIGO, SON VUESTROS HECHOS EN MÍ, SI VOSOTROS LO HACES CON TUS HERMANOS, LO HACES EN MÍ. No es para lo alto que debes mirar, si vosotros te creéis que eres un SER caminando y que has experimentado tu vida y que has llegado hasta aquí, tienes que mirar hacia

abajo que son tus hermanos que no saben, que no conocen y ayudarlos plenamente, porque ésta es la muestra que estás con el Inmensurable, con el Eterno, esta es vuestra muestra.

Sigan, pues, abastantándose como vuestros corazones, sigan creciendo hasta lograr encontrarse a sí mismo y reconocerse que son la vida, la dicha, el camino. Uno de los escalones arrimados, allegados a una gloria, es conocerse a sí mismo, es llegarte a comprender que siempre has sido un pequeño Creador, porque eres Hijo del Creador, y este nombre que hoy posees no es tu verdadero nombre, eres un Creador y vosotros lo han hecho todo, todo lo han hecho, todo lo que ven, todo lo que han visto y todo lo que verán.

No hay un castigo de otro Padre en los cielos, no hay castigo de nadie, mis bien amados, son vuestros castigos, son vuestras realizaciones de tiempo en tiempo, que hoy pueden aflorar los efectos del ayer. Por eso os les digo, acaten bien esta palabra, esta Ciencia, conviértanla en vuestro corazón y deja que vuestro corazón se convierta en la Ciencia. Amados míos, apaciéntense, apaciéntense y coman de este pan sin levadura, beban de este vino, beban y coman porque esto transporta a una vida eterna. Cuando busques la vida eterna y todo lo que vosotros deseas, Yo desde aquí les digo, no lo busques en los espacios de esta Tierra, no lo busques por fuera porque nada de esto hay, mis bien amados, todo eres tú, siempre lo has sido tú, siempre.

VOSOTROS SON AMOS DE LAS ENFERMEDADES, LOS AMOS DE LAS DESTRUCCIONES, VOSOTROS HAN HECHO EL CAOS EN TU VIDA, EN LA VIDA EXTERNA, TODO LO QUE VEN TUS OJOS, VOSOTROS SON LOS REALIZADORES, SOLO VOSOTROS, SOLO LA MASA HUMANA HA PODIDO ARMAR ESTOS CASTILLOS OSCUROS Y LO ESTÁN VIENDO DERRUMBARSE Y CAER A SUS PIES. Nada de esto es mandato de un Dios afuera de ti, porque todo lo que han visto tus ojos, temblores, ciclones, todo lo que han visto, no lo ha mandado el Padre, un Padre ajeno, no, lo habéis hecho vosotros, hermanos míos, con vuestro poder. VOSOTROS EN EL LADO ADVERSO HAN HECHO TODO ESTO, ESTO ES TU MAESTRÍA, TODO LO ADVERSO PARA TI HOY, ES TU MAESTRÍA. Hoy, dense cuenta de esta verdad, de esta realidad, que VOSOTROS SON LOS AMOS DE TODAS LAS COSAS QUE OS SUCEDEN EN ESTA MADRE TIERRA.

No Yo mismo os digo y os dije y os diré, si vosotros tuvieras la fe como el tamaño de un granito de mostaza, dirías a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría, te digo. Pues hoy tienen enfrente las cosas, todas las cosas que están viviendo, todas estas penurias que están pasando, AHORA MUÉSTRATE COMO LA FE Y SOLO DECRETEN: ESTO ES NUEVO PORQUE ASÍ LO DESEO YO, mis bien amados. Y esto ha sido vuestro poder, porque con tu poder hiciste todo lo adverso, lo cambiaste todo, el amor en desamor, la paz en el bullicio, la riqueza en la pobreza y todo lo demás que vos sabéis, con tu poder lo habéis hecho, y hoy cansado vienes buscando el refugio sagrado, habéis llegado, disponte pues a caminar, disponte a proseguir con ese amor profundo, con esa alegría, con ese entusiasmo a proseguir vuestra vida misma, vuestro camino de ascensión a una vida nueva, que es cambiando todas las cosas, hermanos míos.

De vosotros depende ver esta tierra, este universo cambiado, porque vosotros le habéis dado cambios pero invertidamente, hoy quieres cambiarlos, pero no tenías la base importante como en este momento la estás adquiriendo, la estás comiendo en tu SER. Hoy es el tiempo que vosotros deben de unificarse, deben presentar vuestra fe, y así recibir los mensajes y vuestras obligaciones amorosas para poder servir a este universo y a toda mi amada y bendita Humanidad. Hermanos míos, esta es vuestra hora, este es vuestro momento que vosotros te aceptes como un verdadero Creador de tus entornos y que nadie más les ha hecho daño, solo tú mismo te habéis hecho daño, solo tú mismo sientes. No Yo mismo os dije, no hay juez en vuestra vida, no hay juez que pueda juzgarte, que pueda recriminarte, no hay, solo tú mismo te conoces a ti y tú sabes dónde estás, porque vosotros sabes quién es cada quien de vosotros, vosotros te conoces, amados míos.

Y es pues, que Yo os les digo, CAMINEN QUE YO ESTOY CONTIGO, QUE YO SOY VUESTRO PILAR, QUE YO SOY TU BÁCULO, QUE YO SOY EL QUE YO SOY. Sé que para muchos de vosotros podría ser dura mi palabra, pero es el tiempo que Yo pueda despertarles, es tiempo que vosotros te pongas en esta proyección divina y que desde aquí hagas las cosas, lo que vos te corresponde hacer para ti y para toda mi amada y bendita Humanidad. Hoy, mis bien amados, siénteme en tu corazón, porque

allí vengo y ahí estoy siempre en vuestro corazón, por eso es que os les conozco, porque MIENTRAS VOS ME BUSACAS POR FUERA, YO SIEMPRE ESTOY DENTRO DE TI, y cuántas veces a diario has buscado cubrir, cubrirme, para vosotros salirse y hacer todas las cosas para no ser visto por el Padre, si EL PADRE ESTÁ DENTRO DE TI Y YO TAMBIÉN Y SI VOSOTROS SUPIERAS QUE SOY YO EL PADRE, Y EL PADRE SOY YO MISMO. Si esto no lo pasáis a creer, y qué creerías vosotros si yo te dijera: YO SOY EL CRISTO EN TU CORAZÓN Y TÚ ERES EN MI CORAZÓN. Porque no me refiero a un corazón físico, sino me refiero al corazón, al Centro de Ti como SER.

Yo os les digo, redímanse más y más, unifíquense más y más, estréchense más y más como hermanos, para que Yo pueda estar con ustedes y pueda Yo hacer las cosas en ustedes y con ustedes, con toda mi amada Humanidad. Porque es necesario, es necesario que vosotros me conozcáis dónde estoy, es necesario que te sientas y que me sientas, mis bien amados. Soy la alegría, Soy la armonía que vengo a armonizar vuestro momento interno y externo, Soy la paz y vengo a estar entre vosotros en tu corazón y tu mente, para que siempre lo derrames y Soy la humildad, vosotros me has sacado de muy dentro de ti, quizás esto no lo entiendas, pero ya lo entenderás en vuestro transcurso de la vida. Soy la humildad que vengo a estar frente a frente contigo para que me absorbas, para que así vuelvas a tu origen y nos fusionemos de Espíritu a Espíritu y ya no me veas, no veas dos, sino uno solo, mis bien amados.

Reconfórtense, báñense de amor y de ternura, porque vengo a bañarles, benditos sean vosotros, amados míos, en verdad, yo les digo, cuando os quieras venir más conmigo, no lo hagas con tu cuerpo, hazlo contigo mismo, Yo os hablo a vosotros, no a vuestro cuerpo. Por eso os digo, pero ámense más, sírvanse más, convivan más y FORMEN ESTA AGRUPACIÓN TOTAL, COMO ASÍ LO HICIERON MIS DISCÍPULOS, que son tus hermanos, porque ellos también, como vosotros, estaban, eran las piedras preciosas, pero no sabían que eran piedras preciosas, y Yo os vine y los pulí y se lograron entender y su misión fue mayoritaria y su lucha por seguirse conociendo a sí mismo, fue todo en sus vidas. Igualmente lo están haciendo vosotros y lo seguirán haciendo vosotros, y Yo, como estuve en aquel tiempo con ellos, estoy y también estoy con vosotros en este tiempo, amados míos. Pero dejen las posturas, dejen las posturas de prepotencia, de altivez, de ignorancias, de humillaciones, ya dejen de ver lo alto y lo bajo con prepotencias, tenéis que usarte como la humildad para que podáis servir y demostrar este camino que es tan hermoso, es la vida, hermanos míos.

Yo así les bendigo, así les saludo, así vengo a reanimarles en tu camino, mis amados míos, que están empezando a dar los primeros pasos, porque son los primeros pasos, porque cuando estés conmigo harás todo y más de lo que visteis que Yo hice, pero estás en tus procesos divinos y continúen y EXTIENDAN MI PALABRA, PERO VOS CON VUESTROS HECHOS. Porque hoy en día la palabra por muy lindas y hermosas que sean, si no la llevas a la realización no obtienes nada, serás y eres como una hoja en el aire que el viento la lleva y la trae sin rumbo fijo, os serás como campanas que repican y repican y de allí no pasan, no seas así hoy, no seas así mis bien amados Espiritualistas, DIFÚNDANSE EN LA VERDAD, EN EL PODER, PERFECCIÓNENSE CADA DÍA MÁS Y ESTE ES EL DISTINTIVO QUE VOSOTROS ERES EN MÍ Y YO EN VOSOTROS, hoy todavía me ves separado de ti, pero va a llegar tu momento, ese momento fraternal que ya no verás dos sino uno solo, amados hermanos, ¿se están entendiendo?

-El Pueblo contesta: Sí amadísimo Maestro.

Benditos sean, les digo, benditos sean todos y cuanto gusto y placer me daría estar el día y la noche con vos, pero vosotros tienes tu propia regla, pero ya cambiará cuando vosotros cambies, benditos sean. Bébanme, cómanme, llénense y alégrense y vivan felices y vivan con instantes y vivirán allí en su interno, siempre encontrándome en vuestro interno. Yo les bendigo una vez más y tienen que lograr encontrarme en vuestro corazón, tienen que lograrlo hasta que se integren a Mí y vosotros me integres a ti, no Soy ajeno, Soy siempre de ti. Un día comprenderás lo que Yo os te digo en esta hora, mis bien amados.

Y vos, amado mío, (El Maestro le habla al Hermano Silviano Ortega Vite) vos que has venido desde lejos, Yo os te digo, seguid difundiéndolo, pero ahora hazlo con más precisión, hazlo con más obras

allí en tu SER, déjate brotar como la obra divina, déjate brotar como la paz fraternal y déjame siempre estar contigo y vivir contigo siempre, y que Yo haga las cosas por ti, en cuanto no puedas, solo aclámame y Yo estoy de inmediato como he estado contigo siempre. Hermano mío.

-El hermano Silviano contesta: Así será, así será amadísimo Maestro, mi gratitud eterna contigo.

Bendito seas y benditos son vosotros hermanos, unifíquense pues, no me veas en lo superficial, no me busques en lo superficial, afuera de ti, siempre estoy en ti, siempre Soy en ti, solo créete, y créelo después, porque así Soy en vuestro corazón.

Yo hasta aquí, éstas son mis palabras, este es mi mensaje que Yo os les he dejado, ya saben cómo estarán, saben cómo seguirán de aquí en adelante, saben que hay que quitarse vuestras ropas, pero yo les digo, vuestras ropas no las materiales, sino las que vosotros tenéis dentro de ti. Porque acordáis cuando Yo mismo os dije, no seas como tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbres. Pues, en verdad, acuérdense y sean, sean en la gloria, sean en la virtud, sean en el reino, sean en la vida eterna.

Hasta aquí, Yo les dejo por este instrumento, por esta mentecita que me ha prestado su momento para Yo poder expresarles en palabras Mí Espíritu, Mí Propia Alma, mis bien amados.

Hasta siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemará todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.